

Solidarité

LES MOTARDS DU VIADUC 12

📞 0675718717

🌐 Site Internet (<http://www.les-motards-du-viaduc.com>)

✉ Courriel

✉ Contact: mdviaduc@gmail.com

⌚ Association créée par Christian LE MELLEC, papa de jumeaux atteints de la mucoviscidose, dans le but d'organiser un rassemblement motard afin de recueillir des fonds pour la recherche sur cette maladie. L'idée folle était de réunir le plus de motos possibles pour franchir en convoi le tout récent Viaduc de Millau.

Le succès de cette première édition en 2007 a incité les bénévoles à réitérer chaque année cet évènement sur un week-end le 1er de juillet. Ce rassemblement est devenu incontournable dans le monde motard et accueille tous les ans de 1.500 à 2.000 motos et de 2.000 à 3.000 personnes.

A ce jour, soit après 19 éditions, près de 24 000 motos ont franchi en convoi le viaduc et 330 000 euros ont été reversés à la recherche contre la maladie (Institut PASTEUR et Fondation NECKER) et à l'amélioration des conditions de vie des malades en milieu hospitalier (Association Grégory LEMARCHAL).



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de
8h à 12h et de 13h30 à 17h30